

La coutume veut que lors d'un départ en retraite soit retracé le parcours professionnel du partant ... je m'y plie donc.

Lorsque nous sommes arrivés à Ste Anne avec Hélène, un peu par hasard, nous avons été accueillis à l'entrée du village par une jeune blondinet, jeune guerrier armé d'un fusil en bois, c'était Eric, âgé d'une douzaine d'années ....hé oui Eric, le temps passe vite, surtout le temps que les moins de 20 ans ne peuvent pas connaître ..... Eric est toujours là, à l'entrée du village, il a grandi, .il n'a plus de fusil en bois mais il est toujours accueillant : bière, café, apéro, sa table et sa cave toujours ouvertes pour les amis.

Eric a suivi ses études de menuiserie charpente au Lycée technique Toussaint Louverture de Pontarlier, dès qu'il a été diplômé, il a rejoint l'entreprise Rolet et fils auprès de laquelle il avait travaillé pendant ses vacances, embauché en 1977, il y restera une trentaine d'année avec une interruption en avril 1981 pour assurer son service militaire ...

Petit intermède chez Zoulet (entreprise Camille Tonin), toujours pour des travaux de menuiserie charpente, il y a laissé un doigt

Revenu chez l'entreprise Rolet, il continue à exercer le noble métier de charpentier, le métier n'est pas sans risques, a plusieurs reprises Eric a traversé des toits mais il s'en est toujours bien sorti ....

Lorsque Stéphane a pris la succession de son père dans l'entreprise, Eric a suivi.

En 2012, retour quelques temps chez Camille puis chez Frédéric Paviet pour 1 an.

Repéré depuis plusieurs années par un cabinet de chasseurs de têtes (et de bras) Eric intègre le SIVOM du Haut Lison le 1<sup>er</sup> mars 2013, sa carrière longue lui permet de battre en retraite le 1<sup>er</sup> octobre 2022 en tant qu'agent technique principal (avant la réforme des retraites ;..), les 7 commune du SIVOM du HL ont bénéficié de son engagement et de ses compétences, il a failli laisser un œil sur Montmahoux mais dans l'ensemble le métier d'agent technique territorial est moins dangereux que le métier de charpentier

Eric c'est aussi la musique, paroles et chant, un joli coup de crayon, la convivialité, la générosité, le service rendu, des imitations inoubliables de Bourvil, béret en tête.... je ne vais pas développer ici cette autre facette du personnage que chacun de nous connaît bien et apprécie ...au Japon Eric serait classé « trésor vivant »

Avant de trinquer et de partager le moment convivial à la santé d'Eric et de sa nouvelle vie, je vous demande de l'applaudir....

Eric, pour toi nous savons que la retraite ne signifie pas la fin de l'activité, les tintins toujours très rock&roll te confient la débroussailleuse « De loisir » que j'ai le plaisir de te remettre au nom du SIVOM du HL ...

la parole est à Eric